

# Segunda línea de la azucarera Belkas en marcha



*Transporte de las primeras cosetas  
de remolacha a la instalación de difusión*

En Informaciones BMA 47/2009 y 48/2010 ya se informó sobre el gran pedido para la nueva construcción de una segunda línea en la azucarera Belkas de la compañía egipcia Dakhalia Sugar Company.

La segunda línea fue concebida para una capacidad de tratamiento de remolacha nominal de 10.000 toneladas al día, con un tratamiento diario máximo posible de hasta 12.000 toneladas. Otro de los objetivos de la planificación fue permitir la refinación efectiva de 1.800 toneladas de azúcar crudo mediante reducidas conmutaciones. Para ello, BMA suministró la planificación detallada y los equipamientos principales.

En marzo de 2011 se puso en servicio la segunda línea con el apoyo de un equipo de puesta en servicio de BMA. Los equipamientos suministrados por BMA cumplieron las expectativas fijadas y la capacidad exigida pudo obtenerse con rapidez extrema. Ya en la primera campaña de remolacha se registró la capacidad de procesamiento de remolacha nominal, e incluso llegó a

ser superada. Junto con la primera línea, que con BMA fue ampliada hace 4 años a un rendimiento de 10.000 toneladas de remolacha al día, la azucarera Belkas es el mayor procesador de remolacha de Oriente Medio en la actualidad. A mediados de diciembre de 2011, en la segunda línea se realizó el proceso de refinamiento por primera vez, antes de que a mediados de febrero de 2012 comenzara la segunda campaña de remolacha.

*Thoralf Schulz*

